
Повзрослев, братья Кличко исполнили свою детскую мечту о хороших спортзалах. В Горловке «Стартовал к успеху» Дворец спорта

Горловский Медиа Портал
24.06.11 14:26

Обновленный Дворец спорта "Шахтер" ДЮСШ №1 был открыт сегодня, 24 июня,
городским головой Евгением Клепом и исполнительным директором Фонда братьев
Кличко Анной Старостенко в рамках всеукраинского проекта "Старт к успеху!".                 
 
  Эта программа призвана открыть детям особую сторону спорта, продемонстрировать
его как инструмент достижения жизненного успеха. И стартовыми условиями для этого
могут стать бесплатные занятия на базах уникальных детских спортивных школ под
руководством команд профессиональных тренеров. Из более 50 заявок Фонд выбрал 5
детских спортивных школ, которые наиболее отвечают целям проекта. Одна из них, к
нашему счастью, - в Горловке.   
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    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Дворец спорта "Шахтер" ДЮСШ №1 ежемесячно посещает до 10 тыс. детей, часто на
базе данного учреждения проходят городские и областные соревнования по борьбе
самбо, карате, баскетболу. Плавательный бассейн на базе Дворца, отремонтированный
в 2009 году, нуждался в замене окон, утеплении стен, кроме того, детворе
катастрофически не хватало спортивного оборудования. А потому городские власти
активно отозвались на предложение Фонда - и получили более 450 тыс. грн.   
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    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Сегодня работы по улучшению материальной базы Дворца завершили официально.  
  Анна Старостенко, исполнительный директор Фонда братьев Кличко: «Хочу
передать вам большой привет от братьев Виталия и Владимира Кличко. Наш Фонд
впервые посетил Горловку, и мы рады, что повод для приезда – один из самых лучших.
Победа – главный принцип жизни братьев Кличко, однако побед нужно достигать не
только в спорте, но и остальных сферах жизни. Победами не награждают – их нужно
завоевать, поэтому очень важно то, какие условия мы имеем на старте. Проект «Старт к
успеху» помогает дать украинским деткам лучшие условия для начала занятий спортом».
 
  Евгений Клеп, городской голова: «Мы знаем и помним, какими спортивными
традициями и чемпионами славилась Горловка. Наша задача – возродить эти традиции,
вернуть городу максимальное количество чемпионов. Мы сегодня гордимся теми
ребятами, которые делают Горловку первой в различных видах спорта, надеюсь, их
будет еще больше. К сожалению, за всю историю существования города, в нем не был
воспитан олимпийский чемпион, давайте исправим это недоразумение».
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            Для увеличения нажмите на изображение          В благодарность за помощь и поддержку городские власти приняли решениенаградить Фонд настольной медалью им. П. Горлова. После традиционногоперерезания красной ленты, почетные гости Дворца спорта отправились намини-экскурсию, во время которой посетили обновленный зал бассейна, где ихпорадовали прекрасным выступлением синхронистки из Донецка, а такжегимнастический зал с новым оборудованием.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Анна Старостенко, исполнительный директор Фонда братьев Кличко: «Прежде,чем принять решение о помощи горловскому Дворцу спорта, мы вместе с братьями Кличкоотсматривали присланные на конкурс заявки. Так вот, чемпионы вспомнили, что 20-25 летназад они также занимались не в самых лучших условиях. Печально, что с тех пор ничегоне поменялось в лучшую сторону, спорт финансируется по остаточному принципу, итолько благодаря социально ответственному бизнесу и неравнодушным муниципальнымвластям спорт в Украине еще жив. Мы рады помочь Горловке, кроме того, будем держатьсвязь с вами и в дальнейшем».   Анна также рассказала корреспонденту «Горловского Медиа Портала» об акции «Зовидрузей – играем вместе!», в рамках которой Фонд помогает активным украинцампостроить во дворах спортплощадки. «Нашей задачей было построить первые 100площадок до начала «Евро-2012», на очереди – 99-я. В этом году каждая семья могланаписать о себе, своих увлечениях в спорте – и стать победителем. Следите за акциями,мы только рады участию в них каждого украинца, приглашаем и жителей Горловки», - сказала исполнительный директор Фонда братьев Кличко.          
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            Для увеличения нажмите на изображение          После торжественного открытия во Дворце спорта "Шахтер" ДЮСШ №1 началасьпервая городская олимпиада по плаванью.     Татьяна Косенко, «Горловский медиа Портал»
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